



## Actualité

### Impact des sécheresses

Après une année 2018 chaude et sèche, 2019 semble imposer les mêmes conditions difficiles à nos arbres. Le Département de la Santé des Forêts<sup>(1)</sup> mène une veille régulière avec ses correspondants-observateurs<sup>(2)</sup>. Voici quelques recommandations suite aux constats menés jusqu'à fin août :

- **Pin sylvestre** : mortalités sur nos 2 régions, parfois importantes dans certains massifs (Brenne, Fontainebleau...), en lien avec les sécheresses. Il n'y a pas d'urgence

sanitaire à couper les arbres.

- **Plantations** (toutes essences) : surveiller les plants. Leur état peut malheureusement se dégrader jusqu'au printemps prochain.

N'hésitez pas à **contacter** votre correspondant-observateur<sup>(2)</sup> (voir page 12).

Un bilan complet paraîtra dans l'édition de mars de Notre Forêt.

*(1) DSF, Service du Ministère de l'alimentation et de l'agriculture*

*(2) Les techniciens du CRPF sont correspondants-observateurs du DSF*



*Pins sylvestres dépérissants suite à la sécheresse.*

**Pour plus d'information :**

<https://agriculture.gouv.fr/actualite-enseignant-des-forets>